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lizado el Estatuto? Pues por la po-
sición del Partido Popular y de su
lideresa en la región que es la se-
cretaria general del partido a ni-
vel nacional y que no es capaz de
enfrentarse a los populares de la
Región de Murcia y de la Comuni-
dad Valenciana. Hace poco Maria-
no Rajoy le prometió a Valcárcel
mantener el Trasvase Tajo-Segura
si éste volvía a presentarse como
candidato popular a las Autonó-
micas murcianas. El grupo socia-
lista se ha comprometido tanto a
nivel nacional como en Castilla-La
Mancha, Región de Murcia y Co-
munidad Valenciana a aprobar el
Estatuto y no realizar más trasva-
ses. Lo que Barreda dice en Tole-
do lo dice en Madrid sin ningún
tipo de tapujos. Todo lo contrario
que De Cospedal, que ante las de-
claraciones de Rajoy anteriormen-
te citadas aún no se ha pronun-
ciado pese a tratarse de un asun-
to perjudicial para nuestra región.

Incidiendo en el servilismo po-
lítico sobre el que usted habla,
el Partido Popular acusaba re-
cientemente a José María Ba-
rreda de ceder ante Rodríguez
Zapatero en la Financiación
Autonómica. ¿Beneficiará real-
mente este sistema a Castilla-
La Mancha o, por el contrario,
la región saldrá perdiendo?

Desde luego que el actual
sistema de Financiación Autonó-
mica nos beneficia porque hemos
conseguido mayor financiación y
además se nos reconoce el fondo
de convergencia que ya plantea-
mos en nuestro Estatuto. Cuando
Barreda tiene que decirle algo a
Rodríguez Zapatero, se lo dice sin
ningún tipo de tapujos. Todo lo
contrario que De Cospedal, que
prefiere obedecer a su partido en
lugar de defender a su tierra.

Últimamente y debido a los
numerosos casos de corrup-
ción que salpican a los parti-
dos políticos, la percepción de
la sociedad respecto a la polí-
tica es bastante nefasta. ¿Qué
le diría a la sociedad?

Fundamentalmente, que la
política es muy necesaria y que la

mayoría de los políticos son per-
sonas honradas y trabajadoras.
Los países donde no existe la po-
lítica tienen regímenes autoritarios
o viven en plena anarquía. No es
justo que se generalice y se diga

que todos los políticos son unos
‘chorizos’. Desde luego los hay que
sí, y lo que hay que hacer es per-
seguirlos y enjuiciarles. Yo entien-
do la desesperanza de los ciuda-
danos cuando escuchan estos ca-
sos de corrupción, pero deben sa-
ber que son el menor de los casos.
La mayoría de los políticos, de un
partido o de otro, trabajan por su
tierra y por sus vecinos. Es una

lástima que estén pagando justos
por pecadores. También hay que
tener en cuenta que el hecho de
que ahora se escuchen más casos
de corrupción no se debe a que
ésta ha proliferado, sino a que ca-

da vez son más eficaces las medi-
das anticorrupción.

A nivel más personal, usted
lleva una carrera política me-
teórica. En 2004, con algo me-
nos de 23 años de edad, ya era
senadora por Ciudad Real. Y
cuatro años después, en sep-
tiembre de 2008, es nombrada
portavoz del Gobierno caste-

llano-manchego después de
un año como directora general
de Juventud en la Junta de Co-
munidades. ¿Qué balance ha-
ce de esta corta, aunque in-
tensa, andadura política?

La verdad es que he sido
muy feliz en cada una de estas
etapas. Nunca pensé que podría
ocupar estos cargos con tanta res-
ponsabilidad y me he ilusionado
mucho en cada uno de ellos y he
trabajado duro por hacer bien mi
trabajo. Quizás el cargo de porta-
voz del Gobierno regional es el
más intenso por la tarea e inme-
diatez que requiere la actualidad.
Pero para mí es muy bonito parti-
cipar en la comunicación de la la-
bor del proyecto que tiene José
María Barreda para la región, pe-
ro no creo que tenga más mérito
que el trabajo que lleva a cabo
cualquier concejal en cualquier
ayuntamiento. El trabajo de sena-
dor, legislativo, es más sosegado
que el ejecutivo, pero a mí me
gusta más este último, sobre to-
do si lo hago para Castilla-La Man-
cha.

En este sentido, ¿es difícil ser
joven, mujer y dedicarse a la
política en estos tiempos?

Hasta ahora no he sentido
ningún tipo de discriminación, pe-
ro también es cierto que aún no he
llegado a la etapa en la que las
mujeres somos más susceptibles
de ser discriminadas, que es la
maternidad. En el seno de mi par-
tido siempre se ha apostado por la
mujer y por la juventud. Pero es
cierto que desde la oposición en
más de una ocasión se han dirigi-
do hacia mí en términos que qui-
zás no lo hubiesen hecho si hu-
biese sido un hombre y hubiese
tenido mayor edad.

¿Qué es lo que más le ha gus-
tado y lo que menos en toda
esta andadura política?

Me quedo con todos los mo-
mentos porque siempre he vivido
cada cargo con mucha ilusión y
mucho trabajo. Los peores recuer-
dos que tengo son cuando ha ha-
bido algún asesinato de ETA y los
sucesos del 11-M.

En el Gobierno regional llama
la atención la apuesta del pre-
sidente Barreda por la gente
joven, los cuales compartís
trabajo con políticos de ma-
yor edad y experiencia. ¿Cómo
son las relaciones entre uste-
des?

Son estupendas. El presi-
dente José María Barreda ha lo-
grado hacer un equipo de gente
muy diversa, lo que le da más pro-
yección y más riqueza al proyec-
to. Un proyecto se lleva a cabo con
personas y aunque en este Go-
bierno haya personas muy dife-
rentes, entre todos y gracias a
contar con un líder sólido y traba-
jador somos capaces de navegar
hacia buen puerto. Los miembros
más veteranos nos aportan pa-
ciencia y sabiduría, mientras que
nosotros tenemos más contacto
con la calle y nos manejamos me-
jor con las nuevas tecnologías.

Por último, una breve valora-
ción de las siguientes perso-
nas:
- José María Barreda Fontes,
presidente del Gobierno de
Castilla-La Mancha: El político
de referencia en nuestro país. Des-
de el punto de vista político e in-
telectual es una persona brillante y
una muy buena persona.
- José Bono Martínez, ex pre-
sidente del Gobierno de Casti-
lla-La Mancha: Fue un gran pre-
sidente y la persona que puso en
marcha el proyecto que hoy se lla-
ma Castilla-La Macha.
- María Dolores de Cospedal
García, presidenta del Partido
Popular en Castilla-La Mancha:
No es una persona que se ajuste
a la realidad de Castilla-La Man-
cha y tiene muy poco en común
con los castellano-manchegos.
- José Luis Rodríguez Zapate-
ro, presidente del Gobierno de
España: Es el presidente que ilu-
sionó a una generación y que ha
hecho cambios sociales importan-
tes que serán reconocidos en un
futuro próximo.
- Mariano Rajoy Brey, presi-
dente del Partido Popular de
España: No tiene nada de lide-
razgo.
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